

RUČNÍ STOJANOVÉ ČERPADLO NP 75, NP 90

HANDSTÄNDERPUMPE NP 75, NP 90 / STATIONARY MANUAL PUMP NP 75, NP 90



Čerpadla řady NP jsou nejmenším typem studničního čerpadla. Pracovní píst je umístěn přímo ve výtokovém stojanu. Konstrukce čerpadla umožňuje objednat provedení s odvodněním, u NP 75 též s bočním talířem pro upevnění na stěnu (NP 75B). K čerpadlu NP 75 lze objednat podstavec o výšce 700 mm a hmotnosti 17,5 kg.

Die Pumpen Baureihe NP sind die kleinsten Brunnen-pumpentyp. Der Pumpenkolben bewegt sich direkt im Pumpenrohrständer. Die Konstruktion der Pumpe ermöglicht die Ausführung mit der Entwässerung zu bestellen, bei NP 75 auch mit dem Seitenteller für die Befestigung an die Wand (Typ NP 75B). Zur Pumpe NP 75 läßt sich ein 700 mm hoher und 17,5 kg schwerer Ständersockel bestellen.

The NP series pump is the smallest manufactured pump. The bucket, delivered in various forms, is located directly in the pump outflow stand. Pump design makes possible to order an alternative with draining, type NP 75 is possible to be supplied also with a side disk for fastening to a wall (so called type NP 75 B). The NP 75 pump may be ordered with a 700 mm high stand weighing 17,5 kg.

RUČNÍ STOJANOVÉ ČERPADLO NP 75 L

HANDSTÄNDERPUMPE NP 75 L / STATIONARY MANUAL PUMP NP 75 L

Čerpadlo NP 75 L je nejlehčím a nejmenším typem dodávaného čerpadla. Pracovní píst dodávaný v několika variantách je umístěn přímo ve stojanu čerpadla. Konstrukce čerpadla umožňuje objednat i provedení s odvodněním popř. i provedení s bočním talířem pro upevnění na stěnu. Technické parametry jsou shodné s čerpadlem NP 75. K čerpadlu lze objednat podstavec o výšce 700 mm a hmotnosti 17,5 kg.

Die Pumpe NP 75 L ist der leichteste und kleinste Typ der gelieferten Pumpenreihe. Der in mehreren Varianten gelieferte Pumpenkolben bewegt sich direkt im Pumpenrohrständer. Die Bauweise der Pumpe ermöglicht die Ausführung mit Wasserabfluß bzw. mit Seitenteller zur Befestigung an der Wand. Die technischen Parameter sind mit denen der Pumpe NP 75 identisch. Zur Pumpe läßt sich ein 700 mm und 17,5 kg schwerer Ständersockel bestellen.

The NP 75 L pump is the smallest lightweight manufactured pump. The bucket, delivered in various forms, is located directly in the pump stand. The pump construction allows for the addition of a drain, eventually, of a side tray to be mounted on the wall. Specifications are identical to those for the NP 75 pump. The pump may be ordered with a 700 mm high stand weighing 17,5 kg.



Typ / Typ / Type	NP 75	NP 90	NP 75 L
Hĺoubka studny (m) Brunnentiefe (m) / depth of well (m)	7	7	7
Dodávané množství (l/min.) Gelieferte Menge (l/min.) / delivered amount (l/min)	28	40	28
Počet zdvihů (1/min.) Hubzahl (1/min.) / number of upstrokes (1/min)	40	40	40
Ø válce (mm) Ø der Kolben (mm) / cylinder diameter (mm)	75	90	75
Zdvih pístu (mm) Kolbenhub (mm) / cylinder stroke (mm)	160	160	160
Připojovací závit G Anschlußgewinde G / connecting thread G	1 1/4"	1 1/2"	1 1/4"
Hmotnost (kg) Gewicht (kg) / weight m (kg)	17	21	13,5